



平成30年4月よりさき
えあい活動の一環で「ハ
木山フードバンク(仮称)
を立ち上げました。一昨
年より始めたささえあ
用したハ木山食堂。この
連携でハ木山地区に食の
ネットワークをつくり、
食べて元気にしようという
のが目的です。

ハ木山フードバンク立
上げ早々、大阪北部地震
の災害が発生し、その後
立て続けに各地で大変な
事態になつております。
東海地区もいつ災害に見
舞われるかわかりません。
そこで、まず炊き出し訓
練をチャリティとして、
義援金を送り被災地に元
気になつてもらう事にし
ました。

9月9日(日)、市
防災訓練後、大鍋で“豚
丼”を振る舞いました。
時折、雨が降るにもかか
らず、

地区社協ささえあい活動

「八木山フードバンク」立ち上げ 食のネットワークで 元気なまちづくり

今回の義援金は、関市
上之保地区へ送らせてい
ただきます。

を打ちました。チャリティの終盤、天気が回復すると、小さなお子さんを連れた家族連れの方々が何組もいらして下さり、おいしそうに食べておられるのが、何とも微笑ましい風景でしました。参加者みんな、思わず二ツコロ。今日の疲れもどこかへ行きました。市の職員の方は、「防災訓練での緊張が温かい食べ物で一息つきました」と、おっしゃいました。災害が起きれば、炊き出しがつきものですが、次回からは、もっと多くの方々が体験できるようになります。

松が丘

定外の台風接近に困
つつも翌日曜日に開
今年の例年にない高
湿から一変、当日一
日限りの涼しさを
感じる絶好の盆踊
り日和となり、か
き氷コ一ナ一を始
め各コ一ナ一も大
賑わい、メインの輪
に二重三重の輪と

無事開催出来ました。丘連合自治会として、行事の一大イベント。担当を中心に各役員、ノティア参加の中学生その他多くの方々のならぬ協力と熱意、地域に感謝。また、地域若男女、多数の参加、あいあいに楽しむ姿から嬉しく、盆踊りわった方々に感謝申ります。

盆踊り大会

開催にあたりては、役員就任直後の4月より文書担当の方を中心にして準備を重ねていただき、ありがとうございました。また、1週間前の櫛組立てから当日の準備、翌週の片付けと自治会役員をはじめボランティアの皆様には早朝ご協力いただきました。暑い中汗を流しながらの作業となりましたが、わいわいがやがや楽しく進めることができました。

つつじが丘

本年度も恒例の
つづじが丘盆踊り
大會が開催されました。
台風の接近
に伴い、前日の金曜日
に日曜日への延期を決定する事
となりました。が、
日曜日には天候も
回復し無事行うこ
ときました。

三 松が丘に転居した若い人々も、各務原市
一番の高齢者世帯の地域となり、体力、気力の衰えを感じ、この盆踊りを末永く継続するためには、イベント企業に委託すべきとの考えを盆踊り当日

も弾み、地域の交流の場に一役も二役も貢献、また、私ども役員の不手際気遣い不足、多々ありましたこと、お許し願います。

大きな事故等もなく無事終了できましたこと、感謝感謝です。後日定例役員会議の前に反省会議を行い、各担当より、良かった点、反省点、来年に引き継ぐ問題等々を二時間強かけて話し合ったことは大変有意義な日であつたと思います。

『つぶやき』

また、昨年に引き続き池クラブ殿による力ブームシを販売いただき、力ブームシの一生を作った紙芝居にて披露いたき、子供たちの注目浴びていきました。

自治会主催の大きなイントである盆踊り大会無事に開催でき、地域皆様に楽しんでいたことを喜ばしく、またことに終了でき一安心しております。今年度の

当日は19時より予定通り盆踊りがスタートし、様々な曲目と共に華麗な太鼓演奏に合せて、みなさん楽しく踊っていました。夜店では、自治会役員担当した「力ギ氷」、「ドリンクわた菓子」「ナード」、各自治会が催する夜店も大盛況で

浴衣姿の子どもたち、帰省してきたと思われる子連れのご夫婦を多く目にし、考えが一変しました。私たちにもふる里があるように、私たちの子どもにとって、まぎれもなくこの松が丘の地がふる里なのです。隣人、地域の繋がりに益踊りが一役も二役も担っている事に気付き、行事に関わってみて、汗をかき、知恵を絞り、その苦労が報われれる快感を味わつてみて、何もかも、おんぶにだっこでは味気ない盆踊りになると実感、準備時間の軽減、少人数での作業、等々少しでも改善して、明るい未来を見据えて次世代に引き継ぎたいものです。

成果と反省点を引き継ぎ、
より良い盆踊り大会となる
よう努めてまいります。
最後になりましたが盆踊
り大会に携わっていただき
いた方々に重ねて御礼由
し上げると共に、次年度
以降も天候に恵まれます
ことを願っております。
【つづじが丘連合自治会
会長 船口 裕典】

見守り隊

主催交流会参加報告

秋の市民清掃

11月4日(日) 7:00~8:00 雨天の場合は11月11日(日)

垂井町NPO法人の取り組みに学ぶ		垂井町NPO法人の取り組みに学ぶ	
<p>（目的）「住民の安全」とりわけ「こどもたちの通学路の安全」を確保する。そのため、行政・事業者・企業と協働して危険防止に関する事業を行う。</p>		<p>（目的）「住民の安全」のため、行政・事業者・企業と協働して危険防止に関する事業を行つ。</p>	
<p>3. 活動の概要</p> <ul style="list-style-type: none"> 年会費は、正会員3,000円、法人会員10,000円 パトロール方法は青パト車3台で下校時間に合わせ、早番・遅番／1台で行う。 青パト車1台はローンで購入。他は自家用車借り受。（警察から資機材貸与あり）。 月1回、防犯講習会を実施し、「青色回転灯パトロール団体証明書」を取得。 （発足時の過ち）①会員の勧誘 実績も無いのに熱い思ひだけで地域の警察OB、先生OB、行政・役場OBに手当たり次第勧誘。 ②勧誘時の会話 職務で十分こどもと付き合つた。カンベンして。職場でこども問題で苦労した。 やつと束縛から解放されたのに。自由にしたい。 		<p>3. 活動の概要</p> <ul style="list-style-type: none"> 年会費は、正会員3,000円、法人会員10,000円 パトロール方法は青パト車3台で下校時間に合わせ、早番・遅番／1台で行う。 青パト車1台はローンで購入。他は自家用車借り受。（警察から資機材貸与あり）。 月1回、防犯講習会を実施し、「青色回転灯パトロール団体証明書」を取得。 （発足時の過ち）①会員の勧誘 実績も無いのに熱い思ひだけで地域の警察OB、先生OB、行政・役場OBに手当たり次第勧誘。 ②勧誘時の会話 職務で十分こどもと付き合つた。カンベンして。職場でこども問題で苦労した。 やつと束縛から解放されたのに。自由にしたい。 	
<p>4. 課題</p> <ul style="list-style-type: none"> ・対面式、授業参観 ・地域とのつながり ・町のイベントに参加 ・学校とのつながり ・メンバーの高齢化と40歳台メンバー不足。 ・地域とのつながり ・学校とのつながり ・対面式、授業参観 ・不審者対策（誰が不審者か見極め方） ・交通安全管理 ・オエイア先生との連携 ・会員増加 ・女性会員を増やせば、活性化が期待できると考える。 ・生きがい・居場所の提供 ・情報発信・隊員安全管理 ・ホームページ開設 ・さつきみた（不審者無い） 		<p>4. 課題</p> <ul style="list-style-type: none"> ・運転を押し付けられるのはごめんだ。 ・あなた達、好きでやっていいのでしょうか？ ・あなた達、暇だからできるのだ。 	